

Gestion de Trafico

De: Miguel González [REDACTED]
Enviado el: jueves, 27 de febrero de 2020 11:31 a. m.
Para: Gestion de Trafico
Asunto: Neutralidad de la red

Categorías: Particular

Muy buenos días,

Les escribo para mandarles mi postura ante el termino de la neutralidad de la red.

Estoy en total desacuerdo de esta reforma porque amenaza la neutralidad y universalidad de internet en México, así como el hecho de que esta reforma fomenta el abuso por parte de las compañías proveedoras a nosotros, los consumidores.

Muchas gracias por leerme y tomar mi opinión en cuenta.

Atentamente:

-Miguel Á. González G.